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六条地区の皆様には、ご健勝にて新年を迎えられたこととお喜び申し

上げます。

本年、六条地区の自治会連合会会長をお引き受けすることになりまし

た。微力ながら、地域のお役に立つよう一生懸命取り組んでまいりたい

と思っています。
ひつじ

今年の干支は「未」です。穏やかで、群れをなして行動するため、
うま

「家族の絆、平和をもたらす象徴」とされるようです。午年の昨年は、

暴れ馬が駆け回り各地で天災が多発し多くの尊い命が失われました。

先日には、フランスでイスラム国によるテロ事件で多くの人が犠牲とな

りました。何が起こるか判らない世の中ですが、今こそ、声をかけ合い

地域の絆がますます強くなり、地域の平和を保ち、安全・安心な六条地

区になるよう皆様と力を合わせて努力して行きたいと思います。戦後、

７０年、平和の大切さをかみしめ、心安らかに暮らせれば、と願います。

ご支援ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

自治会連合会 会長 長 塚 茂

(敬称略)

今年も皆様のご多幸，ご健康と六条地区のますますの発展をご祈念申し上げ，お礼とさせ
ていただきます。 六条地区壮年会連絡協議会

去る１月18日の左義長祭開催におきましては、各自治会長や団体長をはじめ、地区内外の
方々のご支援、ご協力をいただき無事とり行えましたこと、心より感謝申し上げます。

役員総出で準備をしてきましたが、地区の方々が火を囲み談笑する姿、
子ども達が元気に駆け回る姿を見ると本当によかったなぁと心から思い
ました。これからも壮年会連絡協議会は、活気ある元気な六条地区である

ごみの分別にご協力いただきありがとうございました。当日出た「燃やせない
ゴミ」は役員で分担して持ち帰り処分しました。

ご意見がございましたら各町内の壮年会役員にお寄せ下さい。来年以降の検討材料とさせ
ていただきますので、ご協力をお願いします。

平成２７年の主な地区の行事

○適正分別排出
燃やせるごみの中に資源物〔リサイクル可能な古紙〕や燃やせるごみ以外の

ものが混入しているので、さらなる分別の徹底や排出削減を図ることで、ごみの
減量化に繋がる。
○使用済小型家電の回収を始めた。
○ごみステーションの管理は、自治会にお願いしているので、協力してほしい。

福井市清掃清美課より中村和昭氏 ・
市川靖崇氏 をお招きして、ゴミの収集に
ついて講習会を開催しました。

担任だった吉田先生をお招きして、クラス会を
開催しました。

卒業生18名のうち11名が集まり、小学校卒業
時のタイムカプセルを開封したり、小学校を見
学したり、昔の話や将来の希望などについて語
りあい、話はいつまでも尽きませんでした。

福井市防災センターより梅田徳美氏 ・ 若島俊彦氏 を
お招きして、自主防災組合について説明会を開催しました。

「共助」 活動の中心となるのが住民で結成している
自主防災組織（自主防災会）です。

今年は、公民館の「手作り味噌」を使って、豚汁をふるまいました。


